
Protokoll SEB-Sitzung 29.11.2022 

 

Teilnehmer: Frau Stock, Frau Ruch, Herr Akbulut, Frau Bauer, Frau Gürth, Frau 

Kachel, Frau Nies 

entschuldigt: Herr Schmalhaus, Frau Spinner, Frau Steiner, Frau Thiele, Frau von 

Fumetti 

Protokoll: Frau Nies 

 

 

Tagesordnung: 

1. Weihnachtsaktion 

2. Planung Schuljahr 2022/23 

3. Verkehrsthema - kurze Info 

4. Mittagessen BGS 

5. Verschiedenes 

 

1. Weihnachtsaktion 

siehe Elterninfo 

Eine kleine Gruppe kann zu einem Pflegeheim hingehen und Gebasteltes 

übergeben. Es werden noch Schuhkartons benötigt zum Verpacken der Geschenke 

für das Obdachlosenheim. Es werden Kartons pro Person gepackt. 

Zahlreiche Dinge wurden bereits abgegeben. 

 

2. Planung Schuljahr 2022/23 

Trommelprojekt vor den Osterferien ist fest terminiert. 

Ab Mai ist Schwimmen im Freibad angedacht. 

Seitens der Schule wird wieder eine Osterrallye gewünscht, alternativ eine 

Frühlingsrallye (damit es keine zeitliche Überschneidung mit dem Trommelprojekt 

gibt). Frau Gürth und Frau Bauer erklären sich bereit, die Organisation wieder zu 

übernehmen. 

Eine Fastnachtsfeier und ein Sommerpicknick werden seitens des SEB angeregt, 

Frau Stock nimmt die Vorschläge mit. 

Neue erste Klassen (SJ 2023/24): voraussichtl. werden vier neue Klassen kommen; 

aktuell 82 Anmeldungen. 

 

3. Verkehr 

Herr Jung hat die Verkehrssituation vor der Schule zu seinem Thema gemacht, es 

gibt Gespräche. Maßnahmen für die Donnersbergstraße könnten z.B. 

Bodenschwellen sein. 



Der Verkehrstag konnte aus zeitlichen Gründen noch nicht durchgeführt werden: 

Punktekleben (Schulziel 1000 Punkte). Punkte dürfen die Schüler:innen kleben, die 

laufen oder mit dem Bus fahren. 

Idee  Verkehrszauberer: Kann nur alle 4 Jahre gebucht werden. 

 

4. Mittagessen BGS 

Die ASS bekommt eine Industriespülmaschine. Die Stadt hat einen Caterer 

beauftragt. Ab 5.1.23 wird es warmes Essen in der Schule geben.  Es fehlt noch 

eine Betreuungskraft, die bereits gesucht wird. 

 

5. Verschiedenes: 

Die Papierkosten für Elterninfos sind sehr hoch. Die Infos sollen mehr per E-Mail 

versendet werden und nur die Eltern ohne E-Mailadresse (2-3 pro Klasse) erhalten 

eine Hard Copy. 

Ab Januar wird von den Lehrkräften eine App zur Elternkommunikation getestet, 

Vorteil der App: sie bietet Übersetzungen an und möglicherweise kann auch eine 

Funktion zur Krankmeldung integriert werden. 

 

Die Lehrkräfte fühlen sich von Eltern, die den Schulhof und das Schulgebäude 

betreten sowie Kinder während des Unterrichts auf dem Schulhof durch die 

Bauzäune beobachten und ansprechen, gestört.  

Die ASS sucht nach Lösungen dafür und denkt über einen Sichtschutz an den 

Bauzäunen nach. 

 

Mit dem Förderverein soll bzgl. Anschaffung von Tassen, Kaffeemaschine, etc. für 

die Abschlussfeier gesprochen werden. Zur ersten SEB-Sitzung 2023 wird der 

Förderverein eingeladen, um dies und andere Themen zu besprechen. 

 

Theaterfahrt: Der Muffinverkauf zur Senkung der Kosten für die Familien läuft sehr 

gut. 

Frau Stock hat bei der Lottostiftung angefragt, ob zusätzlich eine finanzielle 

Unterstützung der Theaterfahrt möglich ist. 

 

Nächste SEB-Sitzung: 17.1.23 19 Uhr mit Förderverein 


